



PULSO POLÍTICO

REPITE AMLO SUS
ANDANADAS A MINISTROS

Son tan reiteradas las descargas del Presidente Andrés Manuel López Obrador contra ocho de los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia y, en particular a su presidenta, Norma Lucía Piña Hernández, como las majaderías y bajezas de morenistas en el plantón frente a la puerta del supremo tribunal –a lo que sumaron una iniciativa para, como él lo propuso, todos sean electos– que lo que van a lograr, además del apoyo ciudadano a quienes defienden la Constitución, que más casos judiciales pendientes por resolver, sean invalidados.

Basta repasar la hilera de tan repetidos descalificativos, para confirmar que, así como tiene sometido al Poder Legislativo, busca lograr lo mismo con el Judicial, a base de acusaciones generalizadas, sin presentar pruebas de ellas, con el propósito de desprestigiarlos e intimidarlos, lo que ya le mereció una rotunda respuesta del ministro Alberto Pérez Dayán: "Nada nos va a doblar; seguiremos defendiendo la Constitución".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

A unos días de la elección de gobernador en el Estado de México, circulan insistentes versiones de "encuestas y credenciales del INE falsas" y aprestos desde ahora de anticipar denuncias de "fraude".

Vaya incongruencia mañanera: asegurar un día que el gobierno cuenta con recursos para crear una APP y adquirir Citibanamex y, al otro, declarar que no hay dinero para pagar a Ferrosur, filial del Grupo México, la disfrazada expropiación de vías férreas. Menos mal que Citigroup desistió vender su banco, por injerencias en las negociaciones.

Ante la inminente derrota de Armando Guadiana, candidato de Morena a gobernador de Coahuila, Mario Delgado y Ricardo Monreal claman al PT y PVEM sumarse a él, al tiempo que el Presidente desconoce relación alguna con su exsubsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía Berdeja, abanderado petista, y le exige no utilizar su nombre a lo que éste respondió que "no lo ha hecho".

A incumplimientos en programas de apoyo, atribuyen las rechiflas y abucheos al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, en recientes actos en entidades nortenas.

No pasó desapercibido ese comentario presidencial de "no descarto que Arturo Elías Ayub, con el que tengo diferencias", pudiera estar tras las críticas al Gobierno por no apoyar al equipo femenino de natación sincronizada, que con el financiamiento del grupo Carso pudo ir a ganar oro en el mundial de Egipto.

Confirma Congreso peruano: AMLO, *non grato*.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico